第13回~永来座談会~

伊藤園生産本部長

信

行 氏

3月2日(土)に、「かわね四季の会」(太田起博代表)主催による未来座談会が開催されました。 第13回目となった今回は「川根地方創生」「農業の法人化とその現状」「碾茶の現状と将来性」を 題材とした講話が行われました、それぞれの方が語った「目の前が明るくなる話」とは?

島田信用金庫地方創生担当理事 浦 司

根地方創生に い

島田信用金庫は地方創生に非常に熱心に取り組んでいまして、特に「高校生」をキーワードに考えています。高校生が解ったものですから、発表の場をということが解ったものですから、発表の場をということで3年前から川根のチャということで3年前から川根のチャクには教育委員会の方など400~5には教育委員会の方など400~5には教育委員会の方など400~5には教育委員会の方など400~5には教育委員会の方など400~5には教育委員会の方など400~2とになり、まずは榛原高校生がしています。そういった発表の中から「内容の良いものを商品化したいな」ということになり、まずは榛原高校生がしていなリーフ茶を飲んでくれればいいんですが、なかなか飲まなくなってしまったという高校生の提案に対し、それを受けた牧之原のお茶屋さんが協力を受けた牧之原のお茶屋さんが協力

というプランで、情報発信がうまくいけば川根高校の全国公募も生徒がを去年の8月ごろ校長先生に持ちかけました。 最初は「高校生を中心とした観光活性化」をいうプランで、情報発信がうまくいけば川根高校の全国公募も生徒がを去年の8月ごろ校長先生に持ちかけました。 最初は「高校生を商売に利用するのか」とも言われましたが「利用ではない。川根高校は町の人に本当にでいたのは3人の生徒だけなんですが、実際は大勢の方が川根高校生と関係団体の皆さんを集めて、2月26日に会合が開かれ新聞にも載りました。写真に写ったものだけで、大人が手を加えておりません。代理店の大鉄さんからは「内容はそのままで旅行のガイドを削れ高校生にやってもらいたい」という条件が出ました。写真に写ったものだけで、大人が手を加えておりません。代理店の大鉄さんからは「内容はそのままで旅行のガイドを削れ高校生にやってもらいたい」という条件が出ました。 皆さんが子どもの頃から食べているそぼろパンを配って、茶茗館に寄って、茶茗館に寄って、茶茗館に寄ったが出ました。

川根美味 し

西 原睦 実

)返礼品と 品価してく なした。牧 提案か まですが、そんな企画を作りました。 は本に、 は本に、 に無理だと思いました。でもに、 に無理だと思いました。でもなっんですね」と。「できるんでする」と。「できるんでする」と。「できるんでな話ははに、 など答えました。 と答えました。 と答えました。 と答えました。 と答えました。 などに、 からもチャレンジしていければなと思っております。 なと思っております。



業組織を作ろう

んです」

秋でわ いこ ・ き ら れ れ せ

川根本町最南端の地名トンネルの 手前のところにあります、「農事組 合法人川根美味しいたけ」の代表を させていただいております。 当初は、シイタケ用の菌床を製造 してそれを農家さんに販売して、農 家さんから集めた生シイタケを調整 出荷するというのが主な仕事だった んですが、自社でも生シイタケの生 産や茶園の管理をするようになりま した。

れば当たり前 はた。「三 した。「三 り前の光

しれ之円し

年は、川根高校の細も取り扱ってもられて、ふるさと納知のお茶」ができるかのお茶」ができるがいたができるがあるさんができるがある。

0)

き まっし1

観光の えま

当初会社を作った際に、若いなどを終身雇用できる会社にしたいた。「これだと社員が将来不安にた。「これだと社員が将来不安にた。「これだと社員が将来不安にた。「これだと社員が将来不安にた。「これだと社員がおっきまず監督署に届け出たところ、みず静岡県の農業法人のモデルとなが静岡県の農業法人のモデルとなが静岡県の農業法人のモデルとながもいるそうです。 関果の農業法人のモデルとなっていたものですから、とにかくていたものですから、とにかくていたものですから、とにかくていたものですから、とにかくていたものですから、とにかくては難備したのが福利厚生でしては関がないことで、社会保険労務には付けれたとればということで、社会保険労務に届け出たところ、それにしたいとは、対象をして規則を設定している。

ではるされる。 ではるされる。 や障がいのある方もいますが、そういったことで気が付くのは、自分たちが日ごろ「慣れ」でやっている仕事がいかに人に伝えづらいものかということでした。昨年に各作業をマニュアル化したのですが「絵だけでも良いけどできるだけ文章に」ということで作成したところ、誰でもそのほかには、しいたけは水を大量に消費しますので、付近にある沢の水を採らせていただいていたのですが、去年台風で山が荒れるなどでは、したんですが、かなりの経費がかかしたんですが、かなりの経費がかかりました。 り まし

ででいる会社です。 を行いまして、年ノコ類の菌床を を開を管理して、何とか赤字を出さず がででいまして、キノコ類の菌床を がある会社です。 7いま 7、平成30年

らかが話の

らないかという話が良かやれるんだけど揉むがあります、そこでは話ですが、町内には20の未来ということで、

けることが確信できたらぜひ着手していただければと思います。
てみたいなと思っていた「山が荒れて沢の水が枯れる」なんてことも防ぐのにつながると期待をしておりますし、同時に電力と主原料を自社生産するということによって、よりはないかと考えています。
ひに詳しい方がいらしたらぜひ着手ししていただければと思います。

展茶については被覆の労働力不 ない材料かなと思います。 たれと、飲用シーンが非常に変化 でれと、飲用シーンが非常に変化 でれと、飲用シーンが非常に変化 でれと、飲用シーンが非常に変化 でれと、飲用シーンが非常に変化 でれと、飲用シーンが非常に変化 そる地がし取があ 合わせに変化

明余えが場先は足

茶価の低迷に伴って碾茶栽培というものがここ5年間くらい前から急激に増えてまいりました。今までは京都を中心に碾茶生産が盛んにされていたのですが、ここ2~3年で鹿児島や静岡にも碾茶工場が増えてきすが、煎茶と同じで価格の高いものの問い合わせはあまり有りません。の問い合わせはあまり有りません。の問い合わせはあまり有りません。の問い合わせはあまり有りません。

たお茶づくりが必要で「これからは相場の時代ではなくなります。今までのお茶づくりとは違った形の考えでのお茶づくりが必要で「これからは産地などで20年以上前からお話をさせていただいているのですが、やはなくて色々な生産物とのですが、やははなくて色々な生産物とのですが、やははなくて色々な生産物とのですが、やははなくて色々な生産物との組み合わるとか、この町が一つになっていきたいというような考えを取り入れながら、高るとか、この町が一つになっていかにおるとか、この町が一つになっているんなもの生産して行くということものきたりなどはいうことも





一 っ な と か 考の え生こ方産の まいな